



La lettre de Cernex

Courrier d'informations de la Mairie de Cernex N°11 - Eté 2010

L'édito du maire

Bonjour à Toutes et à Tous.

Nous voici en fin d'année scolaire : le mois de juin est festif dans notre village et c'est en grande partie grâce à nos Associations que Cernex vit au rythme des manifestations: Le Conseil Municipal se joint à moi pour les remercier chaleureusement et les encourager à poursuivre leur action.

Cette année 2010 marque le 150e anniversaire du rattachement des Savoie à la France. Symboliquement, nous voulions marquer cet évènement en rassemblant quatre communes de notre Territoire et retracer notre histoire. C'est ainsi que Saint-Blaise, Copponex, Andilly et Cernex vous convient, le samedi 11 Septembre 2010, à un après-midi musical et théâtral. Vous recevrez fin Août le programme détaillé de cette manifestation.

"Les Jardins de Haute-Savoie" à la Balme-de-Sillingy, revivent pour la 2e année consécutive: nous vous invitons à rendre visite à cette formidable initiative. Cinquante quatre Communes se sont unies pour la reconnaissance de notre Territoire, entre Genève et Annecy. Christine Dubois et Chantal Baillard ont choisi les lavoirs de Cernex, thème de notre Commune, pour cette année. Beaucoup de bénévoles se sont joints à elles et je remercie toute l'équipe pour leur implication.

Quant aux projets de la Commune, nous avançons sur celui de la Place du Village. Une étude économique devrait nous être remise avant les vacances et nous pourrions vous présenter, en réunion publique, une esquisse avant la fin de l'année.

Très bonnes vacances ensoleillées.

J. Charrière
Maire

Bienvenue à CSETID !

Comme vous aurez pu le constater en passant à La Motte, le site "Chez Bou" est de nouveau en activité depuis le 1er avril 2010, date d'installation de la Société CSETID sur notre Commune.



Projet architectural de réhabilitation du bâtiment

Créée en 2000 par Francis Guillou et Régis Lesieur, CSETID s'est développée sur les marchés suisse et français de la création, de l'hébergement, du référencement et de la maintenance de sites Internet. Entre la Suisse et la France, elle emploie aujourd'hui environ 15 personnes. Dans les prochains mois, les travaux de réhabilitation du site seront réalisés pour le réaménagement des bureaux et la création d'un logement de fonction, dans les volumes existants du bâtiment. Nous souhaitons la bienvenue aux collaborateurs de CSETID. Nul doute que leur nouveau cadre de travail sera propice à la tranquillité et à la créativité nécessaires à leur activité!

Maryline DURET

Les vacances d'été chez PICOTIN !

Cette année, l'accueil de loisirs Picotin proposera 8 thèmes : l'eau, la science, les personnages de l'histoire et de la télé, la nature, les cowboys et les indiens, la semaine des enfants, le sport et l'Afrique. Une fois par mois, organisation d'un mini-camp (nuit sous la tente) avec animation de la soirée.

Le centre est ouvert pendant toute la durée des vacances, y compris les 30 et 31 août. Inscrivez-vous au moins 4 journées par mois pour bénéficier d'un tarif plus favorable ! Inscriptions au 04.50.52.13.17 ou par email: picotincernex@orange.fr

Retrouvez le programme détaillé des activités sur le site de la commune.



Une ballade en voiture... électrique !

Vous l'avez peut-être croisée lors de la Picotine et vous avez apprécié son silence et son absence totale de pollution. Grâce à un partenariat avec la firme Comarth qui conçoit et fabrique cette voiture électrique (homologuée pour circuler sur la voie publique), la Ferme de Cortenge vous propose pendant tout l'été de louer ce véhicule hors du commun. Dotée d'une autonomie de 60 à 80km, partez à la découverte des environs à travers routes et petits chemins (ouverts à la circulation !) et savourez le paysage qui défile devant vos yeux, dans un silence total...



Deux formules vous seront proposées : location à la ½ journée (14h00 - 18h00) au tarif de 20€ ou location à la journée (10h00 - 18h00) au tarif de 40€ avec un panier pique-nique. Réservation par téléphone au 04.50.77.79.68 ou 06.07.44.08.43. Par email: logis@lafermedecortanges.fr

Aménagement de la place du village

Comme vous avez pu vous en rendre compte à travers le budget 2010, cette année sera riche en études. Nous souhaitons prendre le temps de la réflexion en ce qui concerne l'aménagement de la place du village. En effet, nous allons évaluer les possibilités qui s'offrent à nous pour la rendre plus conviviale tout en répondant aux attentes de tous. Au début de notre mandat, les associations nous ont fait part de leurs doléances. Il en est ressorti des manques au niveau des infrastructures (salle de réunion, stockage du matériel des associations, ...) pour qu'elles puissent continuer à offrir à tous les habitants ces belles manifestations qui ont fait connaître notre village. Au niveau communal, nous avons également constaté que nous étions un peu à l'étroit (archives, atelier communale, stockage,...) car le sous-sol du bâtiment Chez Bou (ex-Charlyrobot) qui nous dépanne pour l'instant, n'est pas une solution pérenne (mise à disposition gracieuse du sous-sol pendant 5 ans, soit jusqu'en 2014). Enfin, la mise aux normes des bâtiments publics pour l'accès aux personnes handicapées est un facteur non négligeable à prendre compte.

De toutes ces constatations, nous avons souhaité, en ce début d'année, lancer une étude sur l'aménagement du cœur du village avec le soutien de la CAUE (conseils d'architecture, d'urbanisme et d'environnement). Nous espérons pouvoir vous présenter au cours d'une réunion publique cette analyse et le projet qui en ressortira. Si vous avez déjà des suggestions sur l'aménagement de la place, vous pouvez dès à présent nous en faire part !

Rodolphe ADAM

L'école de foot de Cernex

Les débutants U7



En cette fin de saison 2009/2010, à peine a-t-il le temps de savourer la belle réussite de la montée de l'équipe première que notre club, l'ES Cernex, se prépare à recevoir pour la deuxième fois le label «qualité» de son école de football, distinction que le club se devait de pérenniser après la première obtention acquise en 2006.

Ce label vient récompenser toute l'équipe de foot d'animation qui travaille depuis quatre années avec les jeunes autour d'un projet où le jeu prime sur l'enjeu. Il représente un encouragement à persévérer sur le chemin de la qualité de l'enseignement du football et de la transmission de valeurs éducatives fortes de respect, d'altruisme et de sociabilité.

Le foot d'animation à l'ES Cernex, c'est cette saison 70 enfants répartis en 3 catégories: les débutants/U9-U7 (6, 7, 8ans), les poussins U11 (9, 10 ans) et les benjamins/U13 (11, 12 ans). Rendez-vous début septembre pour la nouvelle saison et... pour la remise officielle du label.

Frédéric STEVENIN



Seconde édition des "Jardins de Haute-Savoie" à la Balme-de-Sillingy

Pour la deuxième année, les jardins de Haute-Savoie ont ouvert leurs portes au public depuis le 5 juin 2010. Composés de 54 petites parcelles aménagées par les communes du territoire des Usses et Bornes, leur réalisation et leur gestion s'inscrivent dans une démarche de développement durable. Cernex, une nouvelle fois, est représenté. Nous avons tenté de respecter, au mieux, le cahier des charges 2010 en privilégiant les plantes vivaces, qui nécessitent peu d'arrosage, l'utilisation de matériaux naturels et régionaux.



Cette année étant l'année mondiale de la biodiversité, nous avons réalisé notre jardin avec différentes plantes aromatiques, arbustes et fleurs. Pour s'identifier au patrimoine de notre commune, le choix s'est porté sur le lavoir situé près de la place de l'église. Je remercie infiniment tous les bénévoles ainsi que Denis Gruaz et quelques élus qui m'ont apporté leur soutien et donné de leur temps afin de concrétiser cet aménagement et souhaite vivement que le plus grand nombre de personnes de notre commune puisse aller le visiter.

Horaires **Juin et septembre :** Tous les jours de 10h30 à 12h30 et de 14h30 à 18h00
 Juillet et août : Tous les jours de 9h00 à 20h00

Christine DUBOIS

Fête de la musique version... 2010



Samedi 19 juin, la fête de la musique, organisée par le Comité des Fêtes, nous a permis de découvrir de jeunes talents venus de Cernex et de ses alentours: " Adrenaline" et les 2D'TENS. Malgré la pluie et le froid, les habitués sont arrivés peu à peu pour déguster grillades, moules et frites. Les « Drôles de Dames » dont l'interprète n'est autre que Laurence Poussart (bien connue pour son engagement au sein du comité des fêtes et au sein de la Marmotte depuis de nombreuses années), nous a enchantés sur des refrains connus de tous. « Bob dit l'Âne » a fini de dérider le public avec son humour décapant et son enthousiasme décoiffant. Finalement les groupes « Extérieur Nuit » et « Mousekifly » ont continué de nous faire danser jusque tard dans la nuit.

Nous remercions les membres du comité des fêtes et leurs sympathisants sans qui cette fête ne pourrait avoir lieu.

Valérie HORCKMANS

